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Erhältlich ist der Familienwegweiser gegen eine Schutzgebühr von 2 € in der Tourist-
Information Schweinfurt 360˚ im historischen Rathaus am Marktplatz.
Die in dieser Veröffentlichung gesammelten Informationen erheben keinen Anspruch auf
Vollständigkeit. Es wurde versucht, sehr umfangreich und sorgfältig zu recherchieren.
An die Redaktion können keine Ansprüche gestellt werden. Nachdruck oder Vervielfälti-
gung jeglicher Art ist ohne die ausdrückliche Erlaubnis des Herausgebers nicht gestattet.
Alle Informationen sind unter dem Vorbehalt der gesundheitlichen und gesellschaftlichen
Entwicklungen der Corona-Pandemie zu betrachten. Bitte informieren Sie sich unter den
jeweils angegebenen Kontaktdaten über die momentane Verfügbarkeit von Angeboten.
Anregungen, Korrekturen und Ergänzungsvorschläge sind willkommen.
Bitte mitteilen an: jugendhilfeplanung@schweinfurt.de oder 09721 / 517805

The Family Guide is available at the Tourist-Information of the City of Schweinfurt, located
in the historic town hall, against a token fee of 2 Euros.
Information presented in this publication makes no claim to completeness, despite compre-
hensive and careful research. No claims can be made to the editor. Reprint or reproduction
of any type is not allowed without the express permission of the publisher.
All informations are subject to development of the Corona-pandemic, health-wise uand
socially. Please make use of the contact data mentioned with each offer to inform yourself
whether it is currently available.
Suggestions, corrections and amendments are welcome. Please mail to jugendhilfeplanung
@schweinfurt.de or call 09721 / 517805.




